
Joan Civit i Riera 

Presidente temporadas 1966-67, 67-68, 
68-69 K 69-70 

Con Joan Civit, iniciamos esta seríe de en-
trevistas con los presidentes habidos duran-
te las quince temporadas que ha estado ei 
E. C. Granollers en Preferente. Es quizas 
por ello, que Civit, nos tenga que decir mu-
chas cosas, ya que siendo éí presidente, se 
descendia de categoria en la temporada 67-
68. 

En la temporada anterior, Joan Civit se hi-
zo cargo de la presidencia y puede decirse 
que entró con buen pié. Una buena clasifi-
cación y la conquista de la Copa Catalana 
Trofeo Moscardó, nada hacía suponer que 
la venidera Temporada 67-68, iba a resultar 
tan complicada. Se empezó aceptablemente 
luego bajó el rendimiento del equipo hasta 
tener que jugarse la promoción. Esta se per-
dió, pero justo serà decir que j'ugaron un 
papel preponderante los despachos federa-
tives y ei Comitè de Competición. Si se re-
pasa la prensa de aquellos d fas se vera cuan 
injusto fué el fallo federativo que propicio 
perderse la categoria. 
-dTan difícil era el poder recuperar la ca-
tegoria que se ha tardado quince anos en 
conseguirio? 
- L a reestructuración del f ú tbo l nacional 
practicada en aquellos aiios y que afecto a 
las divisiones inferiores, obl igo durante va-
rias temporadas a l imitar los ascensos a su-
perior categoria. Así , durante muchos anos 
sólo podi'a ascender el equipo campeón. 
Recordando que mi l i taban en Preferente e-
quipos tan potentes como Mataró, Hospita-
let, Andorra, Manresa, Júpi ter , entre otros, 
se puede comprobar la d i f icu l tad que habi'a 
para obtener el l iderato. Si hubiesen ascen-
dido tres equipos como ocurre en la actua-
üdad, el Granollers habría recuperado la ca-
tegoria nacional casi de inmediato, pues se 
logró el subcampeonato en las temporadas, 
69-70 V 71-72. 
- iTuviste muchos problemas deportivos? 
-Va le decir que no en cuanto a problemas 
inttíi·iüif.'s dfíl cluh. SI I O S hubo en di-spíi-
chos federatives, muchas de cuyas decisio-
nes creíamos lesionaban los intereses de la 

entidad. Una de estàs decisiones fué dar 
por terminado el part ido Igualada-Grano-
llers a falta de 24 minutos y que resulto de-
terminante para que el Granollers perdiese 
la categoria, 
- D e los entrenadores que estuvieron bajo 
tú mandato, dcuàl fué el que desempenó 
mejor el cargo? 
—Yo estuve contento de todos, quedando 
agradecido por la entrega, voluntad y entu-
siasmo que pusieron en el desempenó de su 
misión. Naturalmente con alguno hubieron 
mas afinidades compartidas con la directiva 
pero en general todos bien. 
—^En qué presupuestos se movia entonces 
el club? 
—Se habria de consultar archivos para faci-
l i tar importes exactos, pero no apartaría-
mos mucho de la realidad al f i jarlos en 
unos dos mil lones a dos millones y medio 
de pesetas. Las temporadas 68-69 y 69-70 
y con el decidido afàn de recuperar la cate-
goria, se superaron de largo los tres mi l lo-
nes. 
—ÍHabían subvenciones de caràcter oficial? 
—Yo no tuve ni una. Subvención la consi-
deraba el Ayun tamien to no cobrar el alqui-
ler por la ut i l izaclón del terreno de juego y 
en alguna ocasión contr ibuyeron a la repa-
ración del a lumbrado. 
—dRespondió la afíción?. 
—El af ic ionado se mueve al inf lu jo de los 
resultados, cosa que se ha reflejado y con-
f i rmado en la presente campana. El Grano-
llers entonces, sólo tenia 400 a 500 socios 
verdaderamente incondicionales que esta-
ban a las verdes y a las maduras. El resto de 
seguidores oscilaba según las clasificaciones 
—íQué problemas te supusieron màsdifici-
les de resolver?. 
—Problema, problema... ninguno. Si acaso 
el disgusto por la pérdida de categoria y no 
conseguir recuperaria. 
—ïYa que hablas de disgustos, también ten-
drias satisfacciones? 
—No muchas pero si lo fué quedar cam-
peones de la Copa Catalana Trofeo Mos-
cardó en aquella vibrante f inal de Sabadell 
contra la U.E. Sant Andreu, Y también fué 
el establecer v inculos duraderos de amistad 
con el F. C. Barcelona, que se t radujo en la 
celebración del part ido que inaguraba la 
temporada y que a la vez nos permit ia ren-
dir homenaje a nuestros socios al facil i tar-
ies entrada gratuita a todos los Granollers-
Barcelona, que fueron en aquellos t iempos 
mot ivos de satisfacción para todos. 
—ïQué opinas de la actual junta directiva? 
—Han estado muy acertados. El afàn, la vo-
luntad y el sacrif icio que han puesto al Ser-
vicio del c lub, es merecedor de mi mejor 
elogio. Enhorabuena. 
—dVes actualmente con futuro al Grano-
llers en Tercera División? 
—No vivo ni conozco plenamente la situa-
ción actual, supongo que el camino es cos-
toso y d i f i c i l . Conf io que la moral que dan 
los tnun fos , harà posible que se consolide 
la mi l i tancia en categoria nacional y asi lo 
deseo. 
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